

週刊 新社会

発行所：新社会党  
〒101-0051 東京都千代田区神保町2-10 三辰工業ビル3F  
TEL 03(6380)9960 FAX 03(6380) 9963  
振替 00140-0-149727 1ヶ月700円 郵送料 1ヶ月164円



開会式は広島市グリーンアリーナで開催

被爆80周年原水爆禁止世界大会・広島大会が8月4日から6日まで広島市で開催された。県立総合体育館での開会式には2200人が参加した。日本被団協の箕牧智之さんから被爆者の訴えがあり、高校生平和大使から高校生一人署名活動の報告があった。秋葉忠

利現地実行委員会代表委員は核廃絶を力強く訴えた。

3日目のシンポジウムで、ICAN（核兵器禁止条約）のメリッサ・パーカー事務局長は「原爆投下は80年にも及びたく

## 核も戦争もない平和な世界へ

が使われるリスクは今までになく高くなっている。今後の80年が安い話であることは、核兵器が存在する以上、言えない。核廃絶に向けては、「この会場は爆心地から50mの距離。被爆者の声が聞こえる。二度と過ちを繰り返さない」「核の廃絶を実行する」と大会事務局から発せ

られた。参議院選で「核武装が最も安上がりで最も安全を強化する策の一つだ」と言った参考政黨を批判し、地球上から核兵器をなくすこと

六時に保留、正午に取り消された。三日の九時過ぎに館山上陸なので緊迫の攻防だった。う△最近、日本の戦争犯罪を矮小化、捏造とまで公言する国會議員が居る。筆者はSNSで批判をするが、口汚いコメントも頂く。だが、こうした先人の苦労を思えば、歴史を捨

# 新社会千葉

2025年9月 275号

発行：新社会党千葉県本部  
千葉市中央区新田町7-5 石出ビル3F  
TEL:043-244-6865 FAX:043-244-6864  
E-mail:sinsya@lily.ocn.ne.jp  
HP URL: http://shinsya-chiba.sub.jp/

## 再び戦争を起こすな



教え子をふたたび戦場に送るな 紙芝居で訴える房総の会（退職女性教職員の会）のメンバー =8月15日JR千葉駅前

防衛費の推移	
2022年度	5兆4千億円
2023年度	6兆8千億円
2024年度	7兆9千億円
2025年度	8兆7千億円
2027年度までにGDP比2%とする	
と11兆円以上になる。世界第3位の軍事大国となる。現在は1位アメリカ、2位中国、3位ロシア、日本は10位。	

防衛費の推移

2022年度 5兆4千億円  
2023年度 6兆8千億円  
2024年度 7兆9千億円  
2025年度 8兆7千億円

2027年度までにGDP比2%すると11兆円以上になる。世界第3位の軍事大国となる。現在は1位アメリカ、2位中国、3位ロシア、日本は10位。

日本軍国主義による侵略戦争で日本人310万人以上、アジア地域で2000万人以上の犠牲者をだした戦争が敗戦に終わって80年が経過した。  
8月15日、JR千葉駅前で反戦リレートークが行われた。

世界ではロシア・ウクライナ戦争やイスラエルによるパレスチナ・ガザ地区殲滅攻撃が続いている。また、ミャンマーでは軍事クーデターが続行している。

日本でも「安全保障環境が変わった」「台湾有事に備えて」などと、南西諸島にミサイル基地を建設するなど平和憲法を無視して軍備の増強を着々と進め

道を許さない千葉連絡会による「反戦リレートーク」がJR千葉駅前で行われた。

房総の会（退職女性教職員の会）、新社会党千葉県本部、社会民主党千葉県連合、憲法をかかせ会・千葉県協議会、I女性会議、日本音楽協議会らのメン

で暑くて暑くて、つい将校用のビールを盗んで、後で飲もうと砂に埋めておいて、これが見つかって処刑となつた。銃殺は弾がもつた。銃殺は弾がもつた。銃殺は弾がもつた。銃殺は弾がもつた。

洋のウエーリキ島に駐留していた時、ある兵隊が暑くて暑くて、つい将校用のビールを盗んで、後で飲もうと砂に埋めておいて、これが見つかって処刑となつた。銃殺は弾がもつた。銃殺は弾がもつた。銃殺は弾がもつた。銃殺は弾がもつた。

が速い。蒸し暑さを忘れる速さならないが、

八十年前の九月二日を忘れてはいけない▼筆者

は八月十五日を「終戦」と書かない。以降

も戦闘等で命を失つた人も居るし、国際的に

は米戦艦ミズーリ号艦上で降伏文書に調印し

た九月二日がそれだからだ▼そして、その翌

日の午前九時二十分、

カニンガム准將以下米

兵三千六百名が館山湾

に上陸、四日間の直接

軍政を敷き、占領軍は

全国向けに「三布告」

を予定していた。公用

語は英語、反抗者処罰、

円を廃止し軍票を法貨

などとあり、日本側は

必死に抵抗、三日の朝

六時に保留、正午に取

り消された。三日の九

時過ぎに館山上陸な

ので緊迫の攻防だった

う△最近、日本の戦争

犯罪を矮小化、捏造と

まで公言する国會議員

が居る。筆者はSNS

で批判をするが、口汚

いコメントも頂く。だ

が、こうした先人の苦

労を思えば、歴史を捨

じ曲げてはいけない。

展望

七十四歳になつた。高齢になるにつれ、時間が過ぎるの

